

LA VOZ DE LEMPIRA

SEMANARIO NACIONAL INDEPENDIENTE

Director y Administrador:

Abogado Julio Baide



Redactor:

Profesor. Tomás Edulfo Lanlavarde

Año VII]

GRACIAS, DEPARTAMENTO DE LEMPIRA, 17 de Julio de 1948

[N° 484

SECCION EDITORIAL

Honduras no está de Conquista



Un país que tiene una población, casi homogénea de cerca de millón y medio de habitantes, con su riqueza equitativamente distribuida, que cuenta con ciento veinticinco mil grandes y pequeñas propiedades y puede poner sobre las armas un ejército de treinta mil hombres, perfectamente equipados, no es un país de conquista.

Un país que cuenta con 504 escuelas urbanas, 974 escuelas rurales, 6 complementarias y 2 suplementarias con una matrícula de 70965 alumnos, no es un país de conquista.

Un país que cuenta con 27 Institutos Normales, que no los tiene ningún otro en Centro América, en donde se educan para Maestros de Enseñanza Primaria, para Bibliotecarios, Contadores Públicos, Secretarios más de cuatro mil jóvenes de ambos sexos, no es un país de conquista.

Un país que cuenta con Universidad Central, con Facultades de Medicina, Leyes, Ingeniería y Farmacia, no es un país de conquista.

Un país que cuenta con una Escuela Agrícola Panamericana, tres Escuelas Agrícolas 3 Granjas de Experimentación, Una Normal para Maestros Rurales, una Escuela Militar de Aviación, una Escuela de Bellas Artes, una Escuela de Artes y Oficios, una de Enfermeras, una Escuela de Industrias Textiles, una de Radio Técnicos, tres Escuelas Vocacionales no es un país de conquista.

Un país que cuenta con más de dos mil Maestros de Escuelas Primarias no es un país de conquista.

Un país en que se publican más de 50 revistas, más de 70 periódicos y en donde se editan mayor número de libros que en cualquier parte de Centro América, acusa un alto porcentaje de alfabetismo y, por consiguiente no es un país de conquista.

Un país que cuenta con 10 Hospitales, una casa de Maternidad, 2 policlínicas, 5 casas de salud, un Centro Médico, una Cruz Roja, una Cruz Blanca, un Asilo de Tuberculosos, uno de Infirmos, uno de Ancianos, uno de Huérfanos, uno de Locos con departamentos anexos al Hospital General de Radioterapia, Radiología Oftalmología, los mejores de Centro América, no puede ser un país de conquista.

Un país que cuenta con dos instituciones bancarias una de ahorros y una capitalizadora y dos de seguros de vida, no puede ser un país de conquista.

Los Guardas de la O.N.U. a Palestina



Al tomar el avión para Palestina, un grupo del cuerpo de guardia de las Naciones Unidas es despedido por el Secretario General de la O.N.U., Trygve Lie. El grupo de 49 voluntarios, fué organizado para corresponder a la llamada del Conde Folke Bernadotte, mediador en Palestina, y actualmente se encuentra en Tierra Santa, montando guardia e inspeccionando convoyes, según ordena la tregua.

Un país que tiene un presupuesto balanceado de 20 millones de lempiras, que tiene un comercio exterior de importación de 39 millones y uno de exportación de 28 millones, una circulación monetaria de 173 millones anuales, una deuda externa de 2 millones, y mantiene su moneda sana, no es país de conquista.

Un país que tiene 236 oficinas telegráficas, en servicio 2272 teléfonos y una red telegráfica de 9.787 kilómetros, no es un país de conquista.

Un país que cuenta con una red de ferrocarriles y una de carreteras, las más extensas de Centro América, no es un país de conquista.

Un país en que funcionan cuatro compañías de aviación, 11 oficinas de radio y 6 estaciones radiodifusoras, no es un país de conquista.

Un país que tiene un astillero en donde se construyen barcos hasta de 1,000 toneladas, no es un país de conquista.

Un país que cuenta con fábricas de manteo vegetal, de hilados y tejidos, de fósforos, loza, muebles, cigarrillos, puros, esmaltos, jabones, velas, sombreros de junco y palma, conservas, tubos de cemento bebidas gaseosas, de artículos de material plástico, no es un país de conquista.

Un país que tiene 2 empujadoras de cañes, ingenios de azúcar, molinos de harina, fábricas de artículos de fibra de abacá, de harina de banana y de productos oleaginosos, no es un país de conquista.

Un país que ha dado genios como Morazán y Valle; juriscónsultos como César Policarpo y Pedro H. Bonilla, Pedro J. Bastillo, Presentación Quesada, Rafael Alvarado Manzano, Juan Bastillo Rivera, Leandro Valladares y José María Sandoval; romanistas como Marcos López Pouce Int. rra. cionalista como Mariano Vásquez, Alfredo Trejo Castillo,

Antonio Bermúdez M. y Esteban Méndez; criminalistas como Tomás González, médicos y cirujanos como Jenaro Muñoz Hernández, Rubén Andrés Aguilar, Alonso Suárez, Salvador Paredes P. y Carlos Romero; ingenieros como Rosendo Contreras, Constantino Fiallos, Rubén Bermúdez, Mardardo Zúñiga, Félix Canales Salazar y J. Augusto Padilla Vega; arquitectos como Francisco Prats, Guillermo Bustillo Oлива, Lorenzo Zelaya, Fernando Pineda Ugarte, José C. Valle, Mario Valecuela y Oscar Zúñiga; poetas como Juan Ramón Molina, Adán y Augusto Cuello, Alfonso Guillén Zelaya, José Antonio Domínguez y Luis Andrés Zúñiga; poetisas como Paca Navas de Miralda, Fausta Ferrera, Mercedes L. viuda de Blanco y Victoria Bertrand; escritoras como Visitación Padilla, Gracela Bogran, María Trinidad del Cid, Herlinda de Zelaya, Olimpia Varela y Varela y Crístina Hernández de Gómez; novelistas como Lucila Gamero de Medina, Argentina de Díaz Lezano, Marcos Carías Reyes y Ramón Amaya Amador; cuentistas como Arturo Martínez Galindo, Samuel Díaz Zelaya, Alejandro Castro h. y Víctor Cáceres Lara; antólogos como Froylán Turcios; poígrafos como Rafael Heliodoro Valle; escritores didácticos como Soledad Fernández, Rubén Barahona, Bernardo Galindo, Eufemiano Claros y Rubén Antúnez; historiadores como Antonio R. Vallejo, Romeo E. Durón Ernesto Avarado García, Félix Salgado y Eduardo Martínez López; periodistas como Paulino Valladares, Miguel A. Navarro y Julián López Pineda; cronistas como Alejandro Castro p.; oradores como Alvaro Contreras, Francisco Cáliz h., Ramón Rosa, Carlos Alberto Uclés, Vicente Mejía Collados y Ricardo Alduvín; músicos y compositores como Manuel de Adalid y Gamero, nuestro genial Humberto Cano, Rafael Cuello Ramos, Francisco Díaz Zelaya, Ignacio V. Galeano, Lydia Handal, Camilo Rivera, Fernando Ferrer y Darío Ulloa; pintores como Pablo Zelaya Sierra, Gómez, Carlos Zúñiga Figueroa, Arturo López Rodezno y Mán Euceda; escultores como Samuel Salgado, Roberto M. Sánchez y Salvador Posada; artistas a la 4ª página

Desesperanza a Huete y Solis

Huete y Rufino Solis par de señores en raya para gobernar el país venceran una cruenta batalla.

El partido Nacional siempre tendrá que vencer con nuestro valiente General que está en el Poder.

Al mando de Hernández iremos a defender nuestra Patria adorada cobardes a su lado nunca seremos para defender nuestra bandera

Recuerden panteristas cobardes en Arrancabarba y la frontera que sin muchos alardes a nuestro empuje presentaron carrera.

Aquí les presento a Hernandez como valiente y gran general; que es competente al Partido Nacional

Hoy que solo presentan carrera los colorados se arrepienten por la muerte de Ferrera piden clemencia y perdón por haberle asesinado sin corazón.

El Partido Nacional de Occidente es una gloria Hernández es su mejor General; que siempre obtiene victoria.

J. Santiago Tabora h.

Dulce Nombre C. mayo 25 de 1948.

TELEGRAFICAS

Nueva Ocotepeque 3.— Todo Nacionalista leal, todo Nacionalista disciplinado y patriota debe en los actuales momentos acuerpar con toda entereza al digno Jefe del Partido General Tiburcio Carías A. el nombre de este patriota es más que suficiente para compectar la ciudadanía, pues hoy como ayer sigue siendo el símbolo glorioso de nuestro partido. El General Carías nos ha mantenido en orden y a él se debe la prosperidad de la Nación solamente los que no han querido trabajar son los descontentos. El Doctor Juan Manuel Gálvez sin ninguna duda llegará a la Presidencia por la soberana voluntad popular. Afmo.

Carlos Vilela Vidal

Santa Rosa de Copán 3.— Nuevas adheriones obtenidas en Aldea Oro-milca en jurisdicción de este Distrito Departamental, señores Joaquín Fer-

Casa Comercial ROGELIO ZACAPA. Fundada en el año de 1910

Renovación Constante y Variado Surtido de Toda Clase de Mercaderías. Compra y Recibe También en Cambio de Mercaderías Billetes Aduaneros, Plata Vieja o de Antigua Circulación En El País, y Moneda Salvadoreña. Precios Que No Admiten Competencia. Compra Toda Clase de Productos del País. Ventas por Mayor y Menor. Además Ofrece Un Gran Surtido de Medicinas Patentadas para Toda Clase de Enfermedades, Debidamente Autorizada por LA FACULTAD DE FARMACIA. GRACIAS, HONDURAS C. A.

Señora y Señorita....

Su mejor Aliado en EL HOGAR

El Método de Corte y Confección "creación" que la Profesora doña Cristina Hernández de Gómez, acaba de editar para usted en la ciudad de El Progreso-Yoro y quien por L. 5 00 se lo hará llegar a donde Ud ordene sin más costo alguno bajo No. certificado

QUIERE UD. MEJORAR SU CONFIGON SOCIAL Y MULTIPLICAR SUS GANANCIAS?

Pase no vacile en gastar L.5.00 comprando el METODJ DE CORTE Y "CONFONFECCION CREATION" que la Profesora doña Cristina Hernández de Gómez ha editado y dedicado a Ud. en la ciudad de El Progreso Departamento de Yoro. Si no le gusta le devolverá su dinero.

SOLAMENTE L. 5.00

Cuenta la valiosa obra de corte y confección "CREATION" que la profesora doña Cristina de Gómez le enviará desde la ciudad de Progreso-Yoro.

Andrés, Adrián Valencia, Juan García, David López L., Antonio Cruz Domingo Castañeda, Francisco Quintanilla, Rogelio Gutiérrez R., José Lino Inocencio, Ramón Gomez, Alejandro Postillo y José María Melgar. Todos los cuales están dispuestos a trabajar decididamente por el triunfo de nuestra causa. El triunfo es un hecho indispensable pero deseamos obtener una mayoría aplastante sobre los adversarios. Afmo. correlegionario y amigo.

Manuel J. Frjardo

Lepaera 6.— Muy atentamente y en nombre esta Municipalidad ruego hacer saber a su vecindario que

del 24 al 27 de los corrientes será celebrada en este pueblo la feria anual del Patrón Santiago. Tenemos la fé que este año concretará caracteres de mayor esplendor devoción y alegría realce que dará la visita del Exmo Mons Carlos Luis Jerónimi invitado especialmente para que asista a los actos religiosos para cuyo recibimiento se hacen preparativos, esperamos nos visiten ofreciéndonos atenciones y comodidades.

Vicente Lara

San Lorenzo 8.— Mucho les agradeceré envíame sus periódicos para distribuirlos a nuestros amigos.

Rafael P. Molina

Gusrita, 9.— Qué ley autoriza al Gouter de Zúñiga Huete emitir bonos ó papel moneda con valor determinado, tomando facultades que solamente puede otorgarlas Poder Legislativo?

Quién garantiza devolución esos valores? Juzgamos pretenden cambiarlos en Tesorería general República al atrapar Presidencia. Esos botoncitos con nuestra inequívoca como deepi ferrarán Rentas Nacionales de gratiamente triunfaran. Indiscutiblemente de buena fé y buenas comienzian estafar a filo tumbres, así unidos daremos en este Departamento, rños sean verdaderos patriotas, ni por curiosidad compraran esos peluchos que solo tienden entregir-

nos maniatados a Rueda. Sin contemplación deben aplicarse a esos estafadores criminales todo rigor de nuestras leyes. Fraternalmente.

J. Joaquín Romero C.

Lepaera 7.— Atentamente comunico a Ud. que ayer compareció a este centro político el joven ciudadano Jesús Maldonado hijo quien espontaneamente manifestó su deseo de hacer su adhesión a nuestro Partido Nacional ofreciendo su franca y sincera simpatía para el hombre que se ha adherido en el corazón de los hondureños, el Doctor Juan Manuel Gálvez. El adherido es un elemento joven, vecino de Atima Departamento de Santa Bárbara en donde se le excitava para que se definiera del todo al rjimo color y partido que dijo detestaba.

L. Rosa Z.

Nueva Ocotepeque 5.— En este Departamento nos hemos unido formando un solo frente olvidando rencillas personas que es lo perjudicial para la buena marcha de una agrupación política, dando mal ejemplo al campesinado agricultor quien siempre procede de buena fé y buenas intenciones. Confiamos honduramos en este Departamento, triunfo ruidoso y por unanimidad a fórmula Gálvez Lozano en elecciones de [pasa a la 4ª. pag.]

Baltazar Abarca C.

Médico y Cirujano

Ofrece sus servicios dentro y fuera de esta ciudad a toda hora del día y de la noche. Especialidad en niños, partos, y enfermedades de señoras y cirugía general.

Gradado, Honduras, Centro América.

El Nacionalismo Es Incontenible

Nueva Ocotepeque 10.—Somos nosotros los hondureños a quienes compete deslindar nuestros asuntos internos relacionados con nuestra política. Aquí en Honduras hay dos partidos Históricos, los dos se disputan el triunfo, en los próximos comicios de Octubre como Partido organizado disciplinado y leal á su programa le cabe este honor al Partido Nacional, Pues nuestro digno jefe General Tiburcio Carías, con su sabia política ha encausado á su partido á la consiliación de la paz, y por estas razones y su gran obra administrativa ha logrado que liberales honorables se alinien á las filas del Partido Nacional. Compactación candidatura Gálvez-Lozano es incontenible. Afmo.

Carlos Vilella Vidal

Comayagua 5.—Ayer nutrida Delegación elementos lo mejor esta histórica ciudad visitó importantes Municipios Ajuterique, Lejamaní y La Villa San Antonio donde fueron recibidos por numerosas concurrencias de nacionalistas amantes de la paz con elementos importantes y queridos por sus vecindarios, se organizaron directivas Vanguardia Nacionalista en estrecha armonía.

Jesús E. Avarado Lozano

Valiosa adhesión al Nacionalismo

Tegucigalpa 13.—Transcribible: "Soledad 13. Licenciado Joaquín Palma Oyuela. Tegucigalpa. Identificado con la política de mi Padre Agatón Espinoza, favor fórmula Presidencial Doctor Gálvez, Adhiérome incondicionalmente favor dicha fórmula. Comuníquelo candidato. Conteste. José María Espinoza. Galvisismo vate palmas de júbilo adhesión distinguido profesor Espinoza quien es uno de los más prestigiados y valiosos exponentes

J. Palma Oyuela

SE BUENO CON ELLA

Dedicado a mi amigo: T. E. Landavérde

*Amigo, por mi bien, cuando la beses
hazlo t in suavemente que no pueda
la candente lujuria de tus labios
d apartar en su mente mi recuerdo.*

*Cuando palpes el nido de sus senos,
hazlo de tal manera que parezca
que las sedosas manos de la brisa
acarician dos rosas entreabiertas.*

*Se bueno con su amor; de ningún modo
quiero verla sufrir, aunque perjura
hirió con su desdén mi vida entera
y trazó fieros surcos en mi frente.*

*Su mirada tan triste, es engañosa.
No te fies también amigo mío.
Yo quisiera mirarlos siempre unidos
Mientras extraños labios me dan vida.*

*Si moñina del mundo en el sendero,
sin haberlo pensado, nos miramos,
ya que tengo una virgen que me quiere,
permite que en tu brazo ella se apoye.*

*Amigo, por mi bien, si la acaricias,
hazlo tan suavemente que no sienta
el afán alpinismo de tus manos
escalando los riesgos de sus senos.*

Justiniano Vázquez R.

Circular de la Gobernación Política Departamental

Gracias, 13 de Julio de 1948.

Señor Director de "LA VOZ DE LEMPIRA".

Presente.

Como uno de los colaboradores del actual ORDEN DE COSAS y defensor de los intereses del pueblo hondureño en estos momentos que en diversas formas se trata de engañar, le ruego y si para ello no tiene inconveniente, hacer pública la siguiente circular que he dirigido a los jefes de los Departamentos. "Gracias, 10 de Julio de 1948. Al-

TIENDA LEMPIRA

DE

ARNULFO M. MURCIA

Tiene mucho gusto en ofrecer a su numerosa clientela un nuevo y variado surtido de mercaderías recientemente llegadas a los precios mas favorables para Ud. No olvide que comprando en la TIENDA LEMPIRA, economiza tiempo y dinero.

Gracias, Honduras C. A.

INDICADOR

«La Voz de Lempira»
publicación sabatina
de intereses generales

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR
ABOGADO JULIO BAIDE

REDACTOR:
Profesor
Tomás E. Landaverde

CONDICIONES
Un mes L. 0.50.
Número suelto " 0.15.
Número atrasado " 0.20.

Anuncios y remitidos;
precios convencionales

Gracias, Depto. Lempira
Honduras Centro América
Tip. Occidente

caldes Municipales y de Policía. Departamento 23. Sirvase ejercer activa vigilancia por medio empleados su dependencia y vecindario en general a fin de no permitir el tráfico de los bonos que autorizados por Doctor Angel Zúñiga Huete y Rubén Care Vega se hacen circular por todo; los rumbos del país a efecto de percibir fondos para financiar su campaña electoral o de guerra. Tales bonos carecen de valor y respaldo legal comercial y bancario. Los que los expendan así como el que los compra cometen delito: esta es el primero y subvarian el segundo, arts. 222 inciso 5) y 529 inciso 5) del Cod. Penal, respectivamente. Se dice, además, que es para la redención de Honduras (según el Diccionario, redención es acción y efecto de redimir, y, redimir: rescatar al cautivo mediante precio. Comprar cosa que se había tenido. Librar de hipoteca u obligación) ¿qué redención ofrecen ? Honduras ha venido viendo su redención de 1932 a esta fecha bajo la acción administrativa del gran Estadista y reformador Doctor y General don Tiburcio Carías Andino. El liberalismo como se ve a cada paso, sólo ha propiciado la anarquía, la miseria, la guerra y el vanda lismo en el país. Capture a todo individuo que venda o compre los expresados bonos y con los mismos sírvase ponerlos a la orden de la autoridad Judicial para su debido enjuiciamiento. Acuse recto. Afmo. Bruno Castellanos Valle."

Anticipándole agradecimientos, me es grato quedar de usted atento servidor y amigo.

Bruno Castellanos

Anunciar es progresar
Anuncie en este Semanario

Hoy como siempre

KING BEE

Es el cigarrillo preferido de Miles de hondureños.

Busque los valiosos cupones en las cajetillas

Francisco San Martín C.

Comerciante en la ciudad de Santa Rosa de Copán

Casa situada a dos cuadras al Occidente del Parque Central, ofrece a su numerosa clientela un buen surtido de calzado co-
cido, para señoras, señoritas y caballeros, surtido de casimi-
res, camisas, corbatas y calcetines. Ferratería, abarrotería,
cristalería y mercadería en general.
Pronto llegará un gran surtido de novelas baratas y varios
libros instructivos de mucho interés que vale la pena leer-
los. Cuando Ud. llague a Santa Rosa visite la casa
FRANCISCO SAN MARTIN

Centenario del Nacimiento del Dr. Ramón Rosa

Telegráficas.....

(viene de la 2a. pág.)

Octubre próximo. En esta ciudad y pue-
blos; Aldeas y caseríos hasta esta fecha
colorados no han logrado formar ningún
Comité, ni lo formarán. Rogamos a
nuestros correligionos resto del país imi-
tarnos para salvar la patria, el Partido
y el poder de las garras del panterismo
rojo-comunista.

Manuel Vilella Vidal

SALON GLORIA

El preferido por lo mejor
de la sociedad. Refrescos
y cerveza helada. Salón
de baile anexo.— Allí se
rá atendido Ud. con cul-
tura, prontitud y esme-
ro. Visítelo y se conven-
cerá.

Variados y muy significa-
tivos fueron los actos que
se desarrollaron en el Ineti-
tuto Departamental, «Rá-
món Rosa» de esta ciudad
el catorce de los corrientes
con ocasión de solemnizar-
se el primer centenario del
nacimiento del ilustre Repú-
blico cuyo nombre lleva di-
cho plantel. Fueron ameni-
zados tales actos por el con-
junto musical «Alma juvenil
Ramón Rosa» que con buen
suceso se organizó en el seno
del estudiantado bajo la ba-
tuta del entusiasta profesor
don Juan Carabantes h.

Por la noche, y en el lo-
cal de la Escuela Juan Lin-
do se llevó a cabo la solem-
ne coronación de la señori-
ta Olimpia Zacapa como
Reina de los estudiantes,
bailándose a continuación
en el salón de actos del ya
mencionado Inetituto hasta
las primeras horas de la ma-
drugada.

Felicitamos a los organi-
zadores de estos festivales
y de manera especial a los
estudiantes que integran
la sociedad Pro-Cultura, con
los deseos de que no deca-
gan en su entusiasmo.

Honduras no está de.....

(viene de la 1ª pág.)

tas del dibujo como Enrique Galindo y
Galindo y J.A. Paz; estadistas como Mar-
co Aurelio Soto, Miguel Paz Barahona y
Tiburcio Carías Andino; financieros como
Luis Suazo, Julio Lozano h. Rafael Díaz
Cabeza, Daniel Hernández, y Donato Díaz
Medina; maestros como Guadalupe Re-
yes de Carías, Mónica V. Alladares, Rosa
de Palma, Antonia Jerez, María Luisa
Herradora, Adela Travieso y Victoria
Zúñiga, J. Inocente Orellana, Pedro P.
Amaya, Ramón Montoya C., Vicente Cá-
ceres, Joaquín Reyes Tejada, Esteban
Guardiola, Luis Landa, Pompilio Ortega
y Angel G. Hernández; sacerdotes como
José Trinidad Reyes, Ernesto Fiallos,
Bruno Padilla, Basilio Gómez, Monseñor
José de La Cruz Turcios y Barahona,
Monseñor Navarro y Monseñor Morales
Roque; militares como J. Trinidad Ca-
bañas, Francisco Ferrera, José Santos
Guardiola, Domingo Vásquez y Vicente
Tosta.

Un país que cuenta con tan hermoso
acervo cultural y material, con tan rico
tesoro espiritual acumulado al través de
grandes sacrificios y largas vicisitudes,
está dispuesto a defenderlo en la forma
que escojan los que intenten arrebatár-
selo.

Un país que posee tan sagrada heren-
cia no permitirá que sea maculada ni
destruida por los que dejaron de ser
hondureños al negarla, o por aquellos
que creen que Honduras es todavía tie-
rra de conquista.

Un país de estos, señores redentores
nacionales y extranjeros, no puede sub-
yugarse, conquistarse, subastarse ni re-
dimirse.

Es un país que ha adquirido concien-
cia plena de su destino y se apres-
ta con todo entusiasmo a hacerlo suyo.

Natas Varias

Ingresó procedente del
puerto de Tela la señora
doña Mercedes v. de San
Martín, quien permaneció
allá por espacio de varios
meses. La saludamos.

Hizo su ingreso con pro-
cedencia de Tegucigalpa el
joven Abogado don Alber-
to Galeano M. Nuestra
bienvenida.

Para la misma Capital y
en vía de salud partió el
estimable Licenciado don
Pedro Pineda M, Que re-
grese con su salud restable-
cida.

Ha estado interrumpido
el servicio aereo en esta ciu-
dad debido a serios desper-
fectos habidos en la pi-
ta de aterrizaje ocasionadas

Es un país que no necesi-
ta de redentores de ejércitos
mercenarios para seguir su
ruta de progreso, pero sí de
la cooperación de sus buenos
hijos para continuar labran-
do en los bloques de alabastro de sus esperanzas su pro-
pia felicidad y su propio
bienestar.

Carlos Izaguirre

LA CAMPAÑA PRESIDENCIAL EN HONDURAS

Nos han seguido llegando can-
jes de diferentes latitudes de
Honduras, de la campaña de
elecciones para la Presidencia
de la República. Por lo
observado en nuestras visitas
y la revisión de los estudios
canjes vemos que la propaga-
nda electoral en torno del Doctor
Juan Manuel Gálvez y don Ju-
lio Lozano h. es poderosa y li-
bre; rodean a este conspicuo ciu-
dadano, que es uno de los más
ilustres juriconsultos de Hondu-
ras, como decir aquí Castro Ra-
mirez, Córdova o Salazar, el Par-
tido Nacional que representa la
mayoría conciente de la Demo-
cracia de aquel hermano país
quererose o no.

La palestra contrincante ha
encontrado en el partido que
postula a Gálvez y Lozano h. pa-

por las lluvias torrenciales
caídas en estos días. Ojalá
que pronto se restablezca
dicho servicio.

ra la Presidencia y Vices-Presi-
dencia de la República un verda-
dero valladar. El triunfo de es-
tos candidatos se ha revelado
desde los primeros trabajos de la
actual campaña, pues en el mar-
co donde unos y otros actúan,
de libertad, el Partido Nacional
se suma todas las simpatías al
rededor de sus candidatos.

“El Imparcial” San Salvador.

Querran volver a servir de peleles

Tegucigalpa 3.- Querran los
amigos de Solís y los microrga-
nismos sampedrenos (D. D.
R. H.) volver a servir de peleles
de Zúñiga Huete, esta vez, para
yugular o degollar a Honduras
con tropas extranjeras, según
dispongan en la magna Asam-
blea el diez de Julio. ¿Seguirá
creyendo en el falso unionismo,
comunizante de allende el Me-
rendón?

Elledeme